

INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por andreseljedi - 15/04/2010 12:36

El Índice de Precios al Consumo (IPC) subió en marzo un 1,4% respecto al mismo mes de 2009, seis décimas más que el incremento interanual registrado en febrero.

La inflación registra su mayor subida desde diciembre de 2008

El organismo estadístico atribuye la variación interanual de la inflación a la subida de los precios de los carburantes, frente al descenso que registraron en marzo de 2009, así como al incremento que han experimentado este año los precios de la alimentación, especialmente el pescado fresco, la carne de ave y los crustáceos y moluscos.

Logicamente, esto es debido a la subida de los carburantes, junto con alimentos y viajes.

De esta forma, el miedo a la deflación desaparece, y ahora todo va encaminado a unas subidas consecutivas, por lo menos en positivo.

¿Habremos recuperado en consumo?

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por tucapital.es - 15/04/2010 13:17

El consumo no creo que haya cambiado en gran medida.

Yo creo que las subidas sólo se deben fundamentalmente a la subida del precio de la gasolina, la luz ... Justamente lo que viene peor a nuestro país.

Salu2.

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por DORTOR - 15/04/2010 13:23

Ya veréis a la Salgado decir que es otro brote verde de las narices...que si ya nos estamos recuperando...que tal y cual...vamos...lo de siempre pero con más parados cada mes... :angry:

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por tucapital.es - 15/04/2010 13:33

Creo haber leído hoy que ya hay 4,5 millones de parados.

Salu2.

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por andreseljedi - 15/04/2010 17:12

DORTOR escribió:

Ya veréis a la Salgado decir que es otro brote verde de las narices...que si ya nos estamos recuperando...que tal y cual...vamos...lo de siempre pero con más parados cada mes... :angry:

Eso ni lo dudes, porque dirá que estamos saliendo de la crisis.

Solo tienes que ver que cuando dan la cifra del paro, de que "solo" han aumentado 30.000 personas este mes el paro,lo ven positivo.

Uno de los motivos de que suba son los carburantes, y en consecuencia, los transportes. Yo con lo que flipo es que la gasolina esté a 1,20€ estando el barril a 80\$ cuando hace 1 año tambien estaba a 80\$ y la gasolina a 0,85€.

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por herrereña - 16/04/2010 12:52

Claro, ellos "venden" la noticia a su modo, como más les conviene, para que la gente crea que es un buen dato.

Es como cuando dicen "Este mes hay menos gente que se han quedado parados que el mes pasado." ¡Hay que joderse! Porque los demás ya estaban parados desde antes. Habrá un momento en que esto termine, digo yo. Pero no es una buena noticia que nadie se quede en paro, aunque sea menos gente que el mes anterior.

=====

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por andreseljedi - 19/04/2010 09:53

Exacto herrereña.Incluso cunado dicen, "lo peor ha pasado".DE eso nada.

Mientras no se cree empleo, lo peor será lo actual.Ese número de parados máximos que tienen que sobrevivir al día.

Re: INCREMENTO DEL 1,4% DEL IPC EN MARZO

Escrito por herrereña - 20/04/2010 13:47

Desde luego. Que le digan a los que están parados ahora que lo peor ha pasado. Dirán que para quién ha pasado, porque para ellos, desde luego, no. Si es que los políticos y los medios está claro que tergiversan las cosas a su conveniencia, desde siempre.

=====